

# БОИНГ 757-300™ ПАССАЖИРСКИЙ АВИАЛАЙНЕР

СБОРНАЯ МОДЕЛЬ

МАСШТАБ/SCALE  
**1/144**

122  
детали  
parts

37,8 см

Пассажирский узкофюзеляжный самолёт Боинг 757-300™ является развитием модели Боинг 757-200™ с увеличенной пассажиремкостью. Вмещает от 243 до 280 пассажиров. Интерьер создавался с учётом мнения пассажиров. Благодаря их пожеланиям салон был оборудован дополнительным непрямым освещением, а также увеличенными полками для ручной кладки. За время производства с 1998 по 2004 гг. выпущено чуть более 50 самолётов Боинг 757-300™. В авиационных самолёты эксплуатируются с 1999 г.

The Boeing 757-300™ narrow-body passenger aircraft is an evolution of the Boeing 757-200™ with 7 m longer fuselage and improved passenger capacity. It accommodates from 243 to 280 passengers. The interior was designed according to passengers' opinions. The cabin is equipped with additional indirect lighting and larger shelves for hand luggage. Just over 50 Boeing 757-300™ were manufactured from 1998 to 2004. The aircraft has been in service with airlines since 1999.



MODEL KIT - MODÈLE RÉDUIT

## CIVIL AIRLINER BOEING 757-300™



7041



МОДЕЛЬНЫЙ ДОМОИТ  
РАБОТАЕТСЯ ТОЛЬКО В РУССКОМ

7041  
ПАССАЖИРСКИЙ  
АВИАЛАЙНЕР  
БОИНГ 757-300™  
МАКСИМАЛЬНАЯ  
ДЛИНА  
1/144









**"ZVEZDA"**

05	07	08	12
17	20	30	31
46	47	58	

**"TAMIYA"**

X11	XF56	X10	XF7
XF2	XF1	XF80	XF53
X28	XF17	XF8	



